

すこやか

2018年
6月号

六月五日 宏友会の藤棚を見に行きました。とにかく素晴らしい藤棚です！そのすごい写真におさめるのは難しい！藤の花の良い香りと、すんばらしい咲きっぷりに「来てよかったです」の笑顔をいただきました。



六月は真夏のような暑さから始まりましたが、中旬くらいから寒い日が続き気温差の激しい月となりました。みなさま体調をくずされたりしていませんか？今月はよさこいソーラン祭りがありました。今年も老若男女問わず、一生懸命に踊る踊り子さんたちの姿は、たくさん感動を生み出しましたね。踊り子さんたちに負けず、私たちも元気に毎日をくすごしていきましょう！

**今月の
笑いのわ**

参加者様から、ト部さんの歌声が聴きたい！トリクエストがあり、応えてくれました！『知床旅情』を独唱。とてもきれいな歌声です。

六月のお誕生日

十四日 白岩 信子 様
二十三日 工藤 照光 様

おめでとうございます

スタッフの懇談会笑顔
ご夫婦そろっては初参加でした。微笑ましい光景です

六月十九日 今週の晴れの日は、今日だけらしい・・・という情報あり！「よし！美味しいコーヒーを飲みに行こう！」ということで、宮の沢の住宅街にある「喜茶ゆうご」というお店へ向かいました！

「喜茶ゆうご」へ

わいわい、楽しい会話もはずんでおりました。

お庭をながめながらおしゃべりは格別！

甘党のS様 チョコレートケーキを目の前に、にんまり♪

ケーキセットを頼まれたK様 御年97歳！

お日様がキラキラ緑のお庭が輝いていました。